

NOS CONDOLEANCES POUR LE DEPART DU VENERABLE MAÎTRE HSING YUN

Nous vous adressons nos plus sincères et chaleureuses condoléances suite au trépas du Vénérable Maître Hsing Yun, fondateur de la lignée Fo Guang, de l'école Linji. qui survint le 05 février 2023. Ce maître eut un grand rayonnement dans le monde entier et il fut un grand artisan pour la paix de l'humanité. Il fit notamment construire de nombreux temples partout dans le monde. Grâce à son universalité et à sa bonté, il contribua à faire connaître le Dharma dans de nombreux pays . Il écrivit aussi beaucoup de livres et enseigna le Bouddhisme en cultivant un esprit de pays et de fraternité sur tous les continents. Ses disciples moines, moniales et laïcs des pagodes Fo Guang Shan organisèrent des conférences à l'UNESCO, où il participa, un grand bonheur de son auditoire. Le maître Hsing Yun avait beaucoup de compassion et sa vie fut un exemple d'humilité, de bonté et d'altruisme. Tous les Bouddhistes et non-Bouddhistes qui l'approchèrent et bénéficièrent de son rayonnement regretteront le fait qu'il nous ait quittés. Il a laissé derrière lui un très précieux héritage spirituel et en honorant sa mémoire, nous serons toujours inspirés de faire fructifier un tel héritage. Sa relation avec notre Centre Bouddhique International débuta en 1987. Ses disciples avaient aussi cultivé une relation de confiance avec l'ambassade du Sri Lanka, pays avec lequel le Vénérable Maître Hsing Yun entretenait d'excellentes relations. Pour toutes ces raisons, le Centre Bouddhique International exprime aujourd'hui sa profonde reconnaissance pour tous les sacrifices qui ont été faits par le Vénérable Maître Hsing Yun pour le Bouddhisme et la paix de l'humanité.

Puisse-t-il continuer son voyage dans le Samsara et réaliser la cessation de la souffrance (dukkha nirodha), la béatitude de Nibbâna.

Vénérable Chandaratana

星雲大師圓寂弔唁文

對於臨濟宗法脈佛光山開山祖師星雲大師於 2023 年 2 月 5 日圓寂，我們表示至誠的哀悼。大師的光芒普照整個世界，他對於全人類的和平有很大的作為，特別是在全球創建了許多道場。由於他心懷眾生，其普及性以及其良善，使他能將佛法弘揚到許多國家。同時，他也著作等身，並且在尊重各地文化風俗及博愛的基礎上，將佛法弘揚到五大洲。

佛光山僧信二眾在聯合國教科文組織舉辦大會，大師的參與(影片開示)，是與會聽眾的福報。

星雲大師有大慈悲，他的一生留給我們一個謙恭、善良、利他的典範。

所有佛教及非佛教徒，凡是親近過他、受益於他的人，對於他的離開都感到惋惜。

他留下了珍貴的思想觀念，在緬懷他的同時，我們將時時激勵自己，要能和大師一樣實踐這樣的精神。

大師和我們世界佛教會的淵源始於 1987 年，他的弟子也和斯里蘭卡大使館建立了信任的關係。星雲大師與斯里蘭卡非常友好。

綜上所述，對於星雲大師為佛教和人類的和平所做的奉獻，世界佛教會表達至誠的感謝。

願他能夠繼續在娑婆世界的行化，並實現滅苦的理想，達到涅槃寂靜之樂。

Vénérable Chandaratana

Chandarataana 法師